

## **Allemagne. Assemblée générale de VkPF, dimanche 9 mars 2008**

À côté d'autres questions de fond, des élections au comité directeur étaient également au programme de l'assemblée générale annuelle de VkPF à Vallendar. Comme après 6 ans de présidence, Ernst Sillmann n'était plus candidat, il fallait trouver un/e nouveau/elle président/e. Quand après quelques temps de consultation il n'y eut plus qu'un candidat qui soit resté et fut choisi à l'unanimité, il était clair que ce n'était pas seulement un changement de personne qu'on opérait, mais aussi un changement de génération. Avec Claus Schiffgen, la tâche a été confiée à un représentant de la génération "plus jeune" pour orienter pour au moins deux ans de façon pertinente la destinée de VkPF . Il soulignait toutefois immédiatement que pour lui, comme pour toute personne qui est encore "en pleine activité professionnelle", il n'est possible de prendre cette fonction que si tous les membres de VkPF sont prêts à se charger de tâches déléguées - même si celles-ci étaient jusqu'à aujourd'hui principalement de la compétence du président. Ce serait le seul moyen de trouver l'équilibre entre la direction de VkPF, sa profession et une vie privée. Claus Schiffgen continuera d'assumer sa fonction précédente de Webmaster, et c'est à Alfred Schlotter qu'est confiée la direction éditoriale de la Mitteilungsblatt : il est confirmé en tant que secrétaire de rédaction pour deux ans.